
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

初の試み！高校見学会実施！文化係 

 ９月４日１０時より、第一多目的室に於いて、第５回保護者委員会を開催いたしました。全
体部会の内容をお伝えします（夏休み明けで、学年部会はお休みでした）。 
１ 校長先生挨拶 
   夏休みに「コミュニティースクール」についての研修会に参加しました。現在、県内ではコ

ミュニティースクールが２４校ほどあるそうです。学校の教育活動への地域・保護者の関わり
には、大きく分けて３つの段階があります。第１段階は「協力」、次の段階は「参加」、そし
て第３段階は「参画」です。学校を支援する活動はやればやるほど協力してくれる人が増えて
きます。ただし、その分「責任」が増えることも忘れてはなりません。保護者委員会の活動も、
参加してくださる人が増えています。どの活動も子どもによい影響を与えています。今後もご
協力をお願いします。 

２ 委員長挨拶（３年斎藤さんより） 
   夏休み中、お祭りのパトロールへの参加、高校見学会の準備、１年生の保護者委員の方々は

茶話会など、本当にありがとうございました。まだまだ暑い日が続きます。保護者で「塩アメ」
の購入には協力しましたが、親として子どもに「早寝・早起き・朝ごはん」を指導して、体調
管理に努めていきたいと思います。 

３ 生徒の様子（生徒指導主任篠崎先生より） 
   部活動が終わり、夏休みが明け、３年生は進路に向けていい方向に気持ちが切り替わってい

るようです。欠席する生徒も尐なく、よいスタートが切れています。１、２年生も、夏休みの
暑い中での部活動を乗り越え、成長し一皮むけたような気がします。生徒がリーダーとなって
責任感が見られるようになりました。ただ、夏休みの宿題がまだ提出できていない生徒、休み
がちな生徒が見られます。ご家庭と協力して指導し、早く解決したいと思います。 

   先日、地震がありました。生徒はすぐにその場で自分の身を守る「第一次避難」をとること
ができました。誰一人として大騒ぎをする人はいませんでした。日常の安定した生活ぶりから
くるものだと思います。 

   体育祭への取組は天候が不安定で、組体操・ダンスの練習がまだ校庭で行えていません。予
行の中で動きを確認していきたいと思います。水分・塩分の補給をはじめ、体調管理には気を
遣って練習を進めます。 

少年補導員より 

 尐年補導員の活動は、青尐年の健全育成をめざしています。地域・学校・保護者と連携を図り、松戸市

尐年センターと一緒に組織的に市内外の中学生が集まりやすい場所を巡回しています。夏休みには新鎌ケ

谷のイオンモールへ行ってきました。今年度の巡回活動で、こうした「たまり場」で根木中生に出会うこ

とはありませんでした。 

 ７月２３日には、青尐年のインターネット使用に関する研修会に参加しました。現在、中学生の６～７

割、小学生の３割程度がスマホや携帯を所持しています。「スマホ依存症」や「トラブル」は増加の一方

だそうです。松戸市には、常時２名の方が「ネットパトロール」を行っており、何かあれば速やかに学校

へ連絡しています。また、女子高生が学校の先輩になりすました見知らぬ男と連絡を取り合い、危険な目

に遭う DVD を見ました。ネットに一度掲載した個人情報は消せません。「なりすまし」、「誹謗や中傷」

など、ネット社会に潜む危険について子どもたちは気づいていません。ご家庭において、必ず親子で PC・

スマホ・携帯の使用に潜む危険性について話し合っていただきたいと思います。  

本校は保護者委員会が依頼し、３年の渡辺さんに補

導員として参加していただいてもらっています 

 

アンケートへのご協力ありがとうございました。アンケートを元にし、

ついに高校見学会を実施することになりました。１０月１０日（木）

９時に根木中を出発し、５校を回ります。詳しくは案内プリントをご

覧下さい。 

１校へ行くだけでも個人では１０００円位は交通費がかかります。み

んなで回れば５校を見学、昼食がついて１８００円！ みんなでワイ

ワイ遠足気分…楽しい一日を過ごしませんか。 

申し込みは １１日、１２日、１３日の３日間！ 行くなら今でしょ。 

 

 

★体育祭では受付・接待・場内

整理などの活動を行いました。 

★９月２５日に行われる「高校

説明会」のお手伝いを行いま

す。 

◆９月の G サポートは 

 ２５日（水）１０時です。 

 
 

 


